

COMPETICIONES

La OTT de L'Équipe se hace con los derechos en exclusiva de la Copa del Rey y la Supercopa en Francia

L'Équipe TV ha sido la ganadora del concurso abierto por la Real Federación Española de Fútbol (Rfef) para diferentes territorios hasta 2021-2022.

Palco23
26 jun 2020 - 16:16



La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) recibe un balón de oxígeno a la comercialización de los derechos audiovisuales de la Copa del Rey y la Supercopa. La OTT de L'Équipe retransmitirá en exclusiva y en **streaming** las dos próximas ediciones de ambos torneos. Los términos económicos del acuerdo no se han desvelado.

L'Équipe TV se ha impuesto en el concurso de adjudicación que la Rfef abrió en septiembre para comercializar los paquetes de Copa y Supercopa en todo el territorio europeo para las temporadas 2019-2020, 2020-2021 y 2020-2022. Se desconoce si algún otro operador audiovisual ha presentado una oferta, aunque este año la competición no se había emitido en ningún canal en Francia, ni en abierto ni de pago.

Hasta ahora, Canal Plus y beIN Sport tenían la exclusividad de la Copa del Rey. El primero emitía la final mientras que el segundo retransmitía el resto de partidos hasta semifinales. Como parte del acuerdo con L'Équipe TV, la plataforma audiovisual también ofrecerá la final aplazada de 2020.

Según las condiciones de contratación, el operador que se hiciera con los derechos de las competiciones tendrá que hacerse cargo de los costes técnicos, que ascienden a 1.500 euros por partido por recibir la señal. El acuerdo también incluye la retransmisión de los partidos en Luxemburgo, aunque no de forma exclusiva si otro operador presenta una oferta.